



Villa Comercio

EDICIÓN Nº 7
Año 2

PUDAHUEL, SEPTIEMBRE DE 1996
500 ejemplares

EDITORIAL

AMPLIACIÓN DE NUESTRA SEDE Y PROYECCIÓN DE JUNTA DE VECINOS

Como todos Uds. ya lo habrán visto por estos días, casi listas están las obras de ampliación de nuestra Sede Comunitaria y pronto serán entregadas a la comunidad organizada de Villa Comercio para iniciar de este modo una nueva etapa en pos del desarrollo y el crecimiento de quienes serán sus beneficiados. Se concluye con éxito un trabajo que estuvo lleno de sacrificios y sinsabores pero que hoy al convertirse en realidad nos llena de orgullo.

Y como no ha de llenarnos de orgullo si pronto esta infraestructura dará albergue a una hermosa Biblioteca y Sala de Lectura en donde nuestros hijos podrán satisfacer sus necesidades intelectuales, contando además con amplia cocina para Repostería, un par de oficinas para reuniones de las distintas entidades de nuestra villa y el espacio original del primer piso en donde podrán funcionar talleres para la mujer y deporte para los jóvenes.

Pero mas allá de todo esto queda todavía una tarea mas por realizar y que nos desafía a todos los vecinos al compromiso social activo y constante.

En los próximos meses se deben llevar a cabo elecciones de una nueva directiva la que tendrá carácter de provisoria durante un año para posteriormente elegir la definitiva que seguirá trabajando ojalá con paso muy firme y para ello la actual; directiva se ha abocado a la elaboración del proceso que debemos seguir, planificando desde va una pronta asamblea general para todos los vecinos y la renovación total de las inscripciones originales incorporando también a nuevos socios lo que esperamos se produzca sin ningún contrapié. Vecinos: las obras realizadas en el tiempo, la ineludible decisión de avanzar, la constancia de los directivos que han sacado adelante a esta junta de vecinos nos debe obligar a la participación masiva. Es necesario el concurso de todos ya que la gran tarea no termina aquí sino que aquí comienza a construirse, El bienestar y el grato espacio que dejemos a las futuras generaciones depende de nosotros y para ello debemos estar comprometidos ahora. Démosle a Villa Comercio el corazón que nos simboliza

Amasandería

"Santa Ana"

Ofrece :



Hallullitas, Pan amasado, Integral, Lenguas, Pre-Pizzas, Pan Cocktail, Tortas a pedidos, Pasteles hechos por sus propios dueños

Abierto todos los días del año

El Abeto 8618 esq. Oceania

Pedidos al fono: 7442512

Súbase a esta Noticia

por

\$ 150.-

Si, porque su línea amiga de colectivos "VILLA COMERCIO-METRO LAS REJAS" Anuncia su espectacular rebaja de tarifas a partir del Lunes 14 de Octubre en horarios de 10:00 a 16:00 hrs.

Gane en seguridad y rapidez viajando con nosotros

¡ Lo Estamos esperando !

Comercial

"Nicole"

Mueblerías en general camas, camarotes, sofacamás, sabanas, frazadas, cubre camas, colchones.

Comedores c/ extensión en eucalipto, Livings, mesas de centro, Rack Contado y el Mejor crédito

JUAN GUZMAN CRUCHAGA 316
Villa Juan Guzman Cruchaga
Fono : 6447673 de Martes a Domingo

Noticias

CAMPANA ELECTORAL, LOS VOTOS DE LA LIMPIEZA

En su apogeo se encuentra la Campaña electoral que culminará el próximo 27 de Octubre con la elección de Alcalde y Concejales y por esta razón es que a diario vemos aparecer mas y mas lienzos, carteles, muros pintados, globos, etc. No hay lugar de Pudahuel Sur en que no estemos viendo leyendas, promesas, números y como si fuera poco han aparecido también calles tapizadas de volantes lo que poco a poco ha ido provocando encontrados sentimientos entre los vecinos.

Si bien es cierto que los distintos candidatos tienen todo el derecho a hacerse propaganda y a dejar bien marcado el porqué de su postura, cierto es también que tenemos derecho a hacer algunas exigencias las que si no son tomadas como tales deben al menos ser tomadas como sugerencias.

Nuestro sector siempre esta necesitando de mucho aseo, por aquí y por allá siempre hay lugares que les haría bien una manito de gato

Nos gustaría ver a los diferentes comandos trabajando a plena luz del día, en donde todo el mundo los pudiera ver e identificar, haciendo buenas obras, plantando árboles, limpiando veredas y cunetas, aseando sitios eriazos, o haciendo cualquier cosa positiva que vaya en beneficio de la comunidad para que de este modo ella pondere y aplauda a quienes realmente aportan con empuje a su desarrollo. Creemos y estamos ciertos que si lo pensaran un poco y lo llevaran a cabo en vez de dedicarse solo a los rayados durante la noche y tendrían un estupendo resultado para su candidato y todos quedaríamos contentos. Les dejamos entonces la sugerencia,

CONTINUA CAMPAÑA POR RAULITO MEDEL

Raulito Medel ha experimentado en los últimos días una notable mejoría, gracias a Dios esto es realidad y hoy sus padres pueden respirar un poco mas tranquilos por lo que a su salud respecta. Pero queda aún mucho por hacer ya que la deuda contraída con las Instituciones de salud es sideral y se sigue trabajando para ayudar a esta familia de nuestra Villa. A la campaña de recolección de latas vacías se suma ahora una gran noticia y que es nada mas ni nada menos que la venida a fin de mes del Show de Cachureos al Gimnasio Municipal de Pudahuel, lo que ira a total beneficio de esta obra. A seguir cooperando entonces y a estar atentos para que todos los niños asistan a este evento con lo que se a portará un granito más de arena para que un niño nuestro siga viviendo y llenando de esperanzas a todos quienes lo aman,

MAREA ALTA



Dentro del proyecto de ampliación de la Sede Comunitaria un punto muy importante lo constituye la habilitación de la Biblioteca y Sala de Lectura en donde los niños y jóvenes podrán además hacer sus tareas y sacar informaciones y por eso queremos hacer un llamado en nuestra Marea Alta a todos los vecinos para que con su cooperación nos ayuden a implementar este espacio. Necesitamos libros, revistas, folletos, mapas y todo lo que Uds. consideren útil en una Biblioteca, la que esperamos sea el día de mañana la mejor de Pudahuel Sur.

MAREA BAJA



Para el pasado 18 y con mucho orgullo izamos una hermosa bandera en el mástil de la Plaza Central de Villa Comercio a escasos metros de la Sub-Comisaria; pero grande sería nuestra sorpresa al día siguiente al darnos cuenta de que esta había sido robada por quien sabe que vándalo de mente enferma e irrespetuosa del símbolo patrio. Ojalá quien lo haya hecho algún día recapacite de este acto por el cual nos ha faltado el respeto a todos partiendo sin duda por los propios Carabineros que estaban tan cerca.

Por Un Futuro De Libertad , Di No A La Droga

DEPORTE, CULTURA Y TALLERES

PRIMAVERA Y AMOR

Por muchos siglos tal vez desde que el hombre apareció sobre la tierra, la primavera ha sido sinónimo de despertar, de crecimiento y de plenitud. La madre naturaleza como un inmenso caracol dormido vuelve a ponerse en marcha; la peinan nuevos vientos y nuevas aves le cantan canciones para que madure bajo fuertes y seguros rayos de un sol constante. El hombre sacude sus fríos invernales y se apronta también al tibio baño.

Todo nos es grato, todo nos invita a vivir, y sentimos que toda la energía de la creación penetra en nosotros con una fuerza nueva. Sin duda son momentos maravillosos de este ciclo que el Creador nos ha puesto para disfrutarlos y para compartirlos con nuestros semejantes. Es pues este el instante en que se nos manifiesta el alma toda y en el que aflora el amor como una red que todo lo quiere alcanzar.

Vivimos sin embargo en una sociedad egoísta, en que todo este proceso tan maravilloso ha quedado afuera, siendo él precisamente quien lo alimenta y quien le da al ser humano ese hábito para que éste viva y dé frutos a la creación. Pero aún así debemos aprender del amor, practicándolo día a día en el más amplio sentido de la palabra. La naturaleza así nos lo pide pues como madre sabia instruye que sus hijos deben estar el uno al lado del otro. Para eso ella nos regala esta oportunidad de vida en que todo vuelve a ser nuevo y fresco pues primavera y amor como tierra y agua seguirán por siempre unidos, ciclo tras ciclo.

EMILIO CAMPOS S.

GRAFITIS

"Nunca pude estudiar derecho"

(El Jorobado de Notre Dame)

"Me gusta el olor a pata"

(Donald)

"Mi esposa tiene un excelente físico"

(Einstein)

"No me molesta ser ciego. Lo que realmente me molestaría es ser negro"

(Steve Wonder)

"Se pintan estufas"

(Degas)

"Si buscas una mano amiga, la encontrarás al final de tu brazo"

Humor



-¿CUANTO TIEMPO LLEVAS CULLEGA
CON PAPA?
- OCHO AÑOS, HIJITA
- Y, ¿CUANTOS TE FALTAN?

EME

"Seguimos creciendo en Educación"



El pasado día 12 de Septiembre fue inaugurado por el entonces Alcalde de Pudahuel Johnny Carrasco Cerda y el Secretario General de la Corporación Municipal de Pudahuel Jaime Veas Sánchez el "Colegio Villa El Sol" ubicado en calle Ancahual entre Lincura y Biluco de la villa del mismo nombre.

Con una matrícula de 1600 alumnos repartidos entre Kinder a 8° Básico este nuevo colegio viene a llenar un vacío educacional que hasta ahora existía en el sector y que albergará a niños de dicha villa como así también de otros sitios de Pudahuel Sur tan alejado de los centros educativos. En la ocasión el Sr. Alcalde anuncio del próximo proyecto para la construcción de un Liceo Politécnico en esta área y para ello se espera la visita en corto plazo del Ministro del ramo.

El Colegio Villa el Sol tiene abierta las matriculas para el periodo 1997 a partir del 10 de Octubre y los interesados deben acercarse llevando para los tramites solamente la fotocopia de la libreta de notas del alumno. Así seguimos creciendo en educación.

BUZÓN CORRESPONSAL

Señor Director:

Luego de agradecer este espacio que Ud. brinda para con los vecinos de Villa Comercio paso a hacerle presente de una situación que me ha tocado vivir hace muy poco y que me tiene muy preocupada.

La madrugada del día Sábado 7 de Septiembre, yo y mi familia fuimos objeto de un robo perpetrado en nuestro domicilio, llevándose los individuos varios objetos de valor. Dicho robo fue cometido por uno ó mas sujetos a eso de las 03 de dicha madrugada y estando nosotros durmiendo y no dándonos cuenta de nada ya que tenemos entendido que los delincuentes usan algún somnifero para actuar. Lo peor del caso es que yo vivo a los pies de la Sub-Comisaria Pudahuel Sur y me supongo por lo tanto muy protegida por la cercanía del cuartel. Le rogaria una respuesta y a la autoridad un poco mas de protección,

Muy agradecida le saluda:

A.A.V.

C.I. 9.589.896-3

Villa Comercio, Pudahuel Sur

Nota de la Redacción: Nosotros hacemos llegar mensualmente este informativo a Carabineros de modo que esta situación así como otras que han sido denunciadas están en su conocimiento. Desgraciadamente han seguido ocurriendo hechos delictivos como es el caso del robo de la bandera desde el propio mástil de la Plaza Central de Villa Comercio.

Villa Comercio

Fundado el 1° de Diciembre de 1995

Informativo de la Junta de Vecinos

"UNIDOS EN TRABAJO Y PROGRESO"

Dirección : Emilio Campos

Diseño y Digitación : Igor Castillo L.

Colaboran : Mónica Gallardo C.

Juan Soto M.

Alda Magaña L.

Domicilio : Sede Vecinal , Avda. Oceanía N° 385

Plaza Central